

Feedback des Teams zum Projekt „Der lokale Ratgeber“

Als Team hatten wir viel zu lachen, lernten uns persönlich und auf einer professionellen Ebene kennen und schätzen. Ein respektvoller und freundlicher Umgang prägte die gemeinsame Zeit. Die Mitarbeiter*innen von der GAB haben uns dabei inspiriert und bestärkt.



Milan F.: „An diesem Projekt teilzunehmen hat mir persönlich viel Mut und Kraft gegeben, den Schritt ins Berufsleben zu wagen und dabei guter Dinge zu sein.“

Catalina V.: „Ich fand es sehr toll, zusammen Ideen zu entwickeln und diese zu bauen.“
„Es war schön, sich am Ende über die Ergebnisse zu freuen!“



Sylke V.: „Ich bin relaxter und entspannter geworden!“
„Ich habe in den drei Wochen des Projektes mehr gelacht als die letzten Monate Zuhause!“

Carsten J.: „Mir gefiel der freundliche und lockere Umgang miteinander und die „gewisse Art“ von Wertschätzung.“



Angela S.: „Ich wurde in diesem Projekt herzlich aufgenommen. Mit der Zeit sind wir zu einem Team zusammen gewachsen und jeder war für jeden da. Wir sind harmonisch und humorvoll miteinander umgegangen.“

„Das Projekt hat mich ins Positive entwickelt, ich wurde entspannter und hatte in dieser Zeit viel Geduld mir gegenüber und meinen Teamkollegen.“

Wir hatten viel Spaß und konnten viele positive Erfahrungen sammeln. Vielleicht ist das Projekt auch etwas für Sie?



Andere Projekte sind auf YouTube...

dort sprechen Teilnehmende in einem kurzen Film über persönliche Erfahrungen mit ihrem Projekt.

